

Compte-rendu du conseil de quartier Sud

28 mars 2023



Présent-e-s :

- Richard PIERKOT, Président
- Martine AURIAULT-DAMONNEVILLE, Présidente conseil de quartier Cœur de Ville
- Frédéric SZYMCZAK, Conseiller municipal délégué
- Marianne ALLIMANT
- Jean-François BONNEMAISON
- Lucille ESSERTEL
- Jean-Marie FOUQUEMBERG
- Francis VASSEUR
- Adrien LARTISIEN (Mairie d'Orchies)

Retour sur les groupes de travail

Un groupe de travail « environnement/tri » s'est réuni une fois et a évoqué la mise en place des Indicateurs Objectifs de Propreté, un dispositif permettant de constater mensuellement l'état d'un espace public donné. S'agissant du tri, une participante relève qu'il y a encore beaucoup à faire dans les résidences collectives.

Le groupe communication se donne pour objectif de publier rapidement une gazette de 4 pages.

Le groupe « nouvelle charte des conseils de quartier » s'est réuni à deux reprises. Une introduction a été définie, une définition du rôle des conseils de quartier ainsi que les grandes rubriques de la charte. Un questionnaire à destination de l'ensemble des conseillers de quartier est envisagé.

Tournoi de pétanque interquartiers

Une réunion de travail est programmée le 12 avril à 18h en Mairie.

Quartier des Six Bonniers

Une demande est faite de mieux gérer le parking aux abords du club cynophile, notamment lors de compétitions. Une solution pourrait être d'ouvrir le parking du PACBO dans ces situations.

Il est signalé que la rue Bernasconi est mal éclairée car quelques mâts sont en panne.

Quelques problèmes persistent : une porte d'un compteur ENEDIS endommagée, le stationnement dans certains virages et les voitures-ventouses près du garage Bosch.

Concernant le projet de réfection de voirie, il est confirmé que l'association de quartier sera associée.

Route de Marchiennes

Un passage piéton débouche sur une place de stationnement. Il serait logique de la déplacer ou de la supprimer.

Sentier de la Poste

Problème persistant de cailloux venant de la parcelle avec les immeubles qui se retrouvent dans le caniveau du sentier.

Demande de curage des puisards par Malaquin.

Souhait de retrait du lierre sur le poteau électrique.

Proposition d'un rappel aux riverains sur la vitesse à respecter.

Points divers

Le nouveau dispositif « anti déjections canines » est présenté. Après un vote lors d'un prochain conseil municipal, les propriétaires de chiens devront avoir 2 sacs en leur possession et pouvoir ne présenter un en cas de contrôle par la police municipale. Cela vient s'ajouter à l'arsenal existant, notamment une amende 200€ et de nombreux distributeurs de sacs.

Remarque d'un conseiller sur le peu de noms de rue faisant référence à une femme. Cela a été également perçu par la Municipalité qui a décidé de donner des noms de femmes illustres aux rues du nouveau lotissement rue Jean Lagache.

Demande d'un conseiller de faire de la prévention concernant le stationnement sur trottoir.

Souhait de voir une place de stationnement supprimée à proximité du stop clignotant avenue de la Libération, pour une meilleure visibilité.